

Sehr geehrte Kundinnen und Kunden,

wir informieren Sie mit diesem Newsletter über ein bekanntes Problem in Verbindung mit dem Funktionsende veralteter Check Point Endpoint Security Versionen. Die Anti-Malware Funktion auf Clients in der Version E83.11 oder älter, wird per 31.10.2022 eingestellt. Dadurch wird die Schutzwirkung der Endpoint Security Lösung drastisch vermindert.

**Betroffene Lösungen:**

Check Point Endpoint Security Clients der Version E83.11 oder älter mit aktivierter Anti-Malware Blade

**Infoquellen/Referenzen:**

[Check Point Supportcenter](#)

**Unsere empfohlenen Maßnahmen dazu:**

Aktualisieren Sie Ihre Clients auf eine aktuelle Version der Check Point Endpoint Security. Generell empfehlen wir, immer die aktuellen Versionen der Endpoint Security einzusetzen. Neben neuesten Threat Prevention Features bieten diese auch Support für aktuelle Betriebssysteme, sowie Verbesserungen bei Performance, Stabilität und Benutzerfreundlichkeit.

Bei Fragen zu diesem Thema unterstützen wir Sie gerne unter [support@bacher.at](mailto:support@bacher.at) oder +43 60 126-34. Falls die erforderliche Maßnahme nicht durch Ihren Betriebsführungs- oder Support-Vertrag abgedeckt ist, bieten wir Ihnen auf Rückfrage gerne an, die Arbeiten durch unsere Spezialisten durchzuführen.

Mit freundlichen Grüßen

Ihr Bacher Support Team

Dear Customers,

with this newsletter we would like to inform you about a known problem on the functional end of some Check Point Endpoint Security versions. Anti-malware blade feature on Check Point Endpoint Security Clients of version E83.11 or earlier will stop working after 31st of October 2022. Threat prevention capabilities will be reduced significantly.

**Affected solutions:**

Check Point Endpoint Security Clients of version E83.11 or earlier and activated Anti-Malware Blade

**Sources/references:**

[Check Point Supportcenter](#)

**Our Recommendations:**

Upgrade affected clients to a newer supported version. We generally advise to use up-to-date versions of the Check Point Endpoint Security solution. They provide the latest threat prevention features, support for current operating systems and enhancements for performance, stability and usability.

If you have any further questions please do not hesitate to contact us at [support@bacher.at](mailto:support@bacher.at) or +43 1 60 126-34. In case this is not already covered by your operational contract we gladly offer on request to have this change implemented by one of our engineers.

Best regards

Bacher Systems Support Team